

iranの「サダコ痛み共有」

毒ガス被害女性参列



イラン・イラク戦争で、イラン人女性のチマンさんが六日、平和記念式典に参列した。広島世界平和

毒ガス被害に遭ったセドールさん(右)も参列した。広島世界平和

ミッションのイラン訪問を契機に始まった交流

で、広島市の特定非営利活動法人(NPO法人)が受け入れた。セドールさんは、一歳半のとき初めての市街地攻撃で毒ガスを浴び、

人たちが「イランにいた」と呼んでいた「被爆者と同様はマスター

だ。呼吸不全で小学校五年生でしか学校に通えなかつた。腕にはマスクで

いたが、「サダコ」と呼ばれていた。呼吸不全で小学五年生までしか学校に通えなかつた。腕にはマスクで

いたが、「サダコ」と呼んでいた。「被爆者と同じだ。十日柴さん席して細分を分かれ合う

席して細分を分かれ合う。この人が、本当に良かっただ。十日柴さん席して、市民や大久野島尊

したほかの毒ガス被害者や支援者九人と参加、この毒ガス被害者らと交流す

る。式典では、「緑の来日する。原爆症の病床で飼を折った佐々木禎子さんに

「どうぞお元気で、支援団体のい」を胸を張り出して

いた。呼吸不全で小学五年生までしか学校に通えなかつた。腕にはマスクで

いたが、「サダコ」と呼んでいた。「被爆者と同様はマスクで

いたが、「サダコ」と呼んでいた。「被爆者と同様はマスクで